
Warum fahrt Ihr ein SUV (Hauptmotiv)?
Beitrag von „Wolf - V 8 -“ vom 3. November 2014 um 08:22

Auf die Frage "Warum fahrt Ihr ein SUV (Hauptmotiv)?" lauten meine differenzierten Antworten:

neutral:
- weil mir schon zuvor der R5 und dann der Nachfolger V6 TDI gefallen hatten, fahre ich heute
den ganz Dicken
- weil ich im Wagen reichlich Platz um mich herum habe
- wegen sehr guter jahrelanger Erfahrung mit VW Autohäusern und Fachwerkstätten in der
Umgebung
- ich empfinde die Wertigkeit als sehr stimmig

persönlicher Geschmack:
- weil ich von der Kraft und Leistung vom V8 überzeugt bin
- weil ich die Marke mit dem Stern persönlich so gar nicht mag
- mir die Form und Optik vom TRex einfach sehr gefällt
- der GrandCheroke SRT einfach unverschämt viel schluckt; da nützt auch die tolle Optik +
Leistung nichts
- mir der Porsche Macan in den Innenmaßen zu klein erschien
- weil ich mit dem Touareg einer Meinung mit meiner Frau bin (das erleichtert das Leben) - es
hätte auch ein Q7 werden können

gegenüber neidischen und neugierigen Mitbürgern
- weil ich mir den Wagen locker leisten kann
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